



Festivals des cinémas d'Afrique dans notre région

publié le 18/03/2012

Festivals Ciné Afrique 86 et Ciné Sud

Descriptif :

Cinémas d'Afrique dans notre région.

Dans notre région, deux festivals concernant les cinémas d'Afrique ont lieu, permettant à chacun, enseignant ou élève de parfaire sa culture et de rassasier sa curiosité suscitée par « Yeleen » de Souleymane Cissé.

Le premier se déroule en Vienne, il s'agit de [Ciné Afrique 86](#) du 17 au 20 Mars.

L'autre se déroule en Charente Maritime, il s'agit de [Ciné Sud](#) du 19 au 25 Mars.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.